
 
 
 
Fonds FEDER : une opportunité de relance pour notre centre ville ! 
 
Tout le monde s’accorde pour dire qu’il est indispensable de recréer de la vie dans le centre ville de 
Verviers. Une multitude d’actions ont déjà été mise en place (rénovation de la place du Marché et de la 
Porte de Heusy, lacement du place making dans le Parc Fabiola, mise en place de diverses 
animations, rénovation de la Cour Fisher, etc.) mais il reste encore beaucoup à faire. 
  
La programmation des fonds FEDER nous offre l’occasion de renforcer l’attractivité du centre ville et de 
poursuivre notre indispensable projet de Ville. 
  
Ainsi, avec l’appui des fonds européens, nous souhaitons redonner vie au bâtiment du nouveau Bazar 
par le biais de quatre projets complémentaires : 
  
1) Le repositionnement du commerce : cette halle commerçante de 600 m2 se destine aux produits 
de l’agriculture et de l’artisanat régional. Ce type de commerce, favorisant les producteurs de la région, 
n’est plus présent dans le centre ville. C’est donc une opportunité de repositionner ce centre 
commercial sur une offre de produits aujourd’hui manquante.  
  
2) Le développement d’un espace de travail partagé (coworking) : ce lieu pour des coworkers 
permettra de répondre aux besoins d’indépendants, de télétravailleurs et de membres de PME 
souhaitant obtenir un espace de travail adéquat favorisant les échanges et les collaborations.  
  
3) La mise en œuvre d’une plate forme de mise en réseau d’entreprises (hub créatif) : ce projet 
vise à rassembler les acteurs clés issus de divers « mondes » (recherche, économique, culturel, etc.) 
afin de produire des solutions efficaces aux problèmes que rencontre notre Ville. Ce forum est guidé 
par une méthodologie spécifique qui a produit des effets positifs dans diverses villes européennes.  
  
4) L’intégration de fonctions culturelles : la gestion du grand Bazar par la Ville de Verviers 
permettrait également d’y installer le centre culturel. Ainsi, le développement d’une salle de spectacle, 
d’un espace multifonctionnel pour développer des expositions, des ateliers et diverses réceptions 
augmenteront l’offre culturelle dans le cœur de ville.  
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